

Rede zum Jahresabschluss

Gehalten von Wolff Fülle, FDP-Stadtrat, Stein



Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

zunächst möchte ich mich bei Ihnen allen für die Zusammenarbeit in den letzten Monaten bedanken. Seit Oktober darf ich als Nachrücker im Stadtrat mitarbeiten, und das war für mich eine spannende und lehrreiche Zeit. Ich habe großen Respekt vor den Aufgaben, die wir hier gemeinsam angehen, und ich freue mich darauf, weiter meinen Beitrag zu leisten.

In der kurzen Zeit, die ich bisher dabei bin, ist mir eines besonders klar geworden: Wir müssen in den kommenden Jahren daran arbeiten, wieder mehr finanziellen Spielraum zu bekommen. Der Haushalt unserer Stadt ist aktuell sehr eng, und das darf nicht dazu führen, dass wir Entscheidungen treffen, die kurzfristig Geld sparen, aber langfristig teurer werden.

Ich gebe offen zu, dass ich mich in die Details des kommunalen Haushalts noch einarbeiten muss. Aber ich sehe einen wichtigen Punkt, der uns helfen kann: Wir müssen versuchen, die Einnahmen aus der Gewerbesteuer zu steigern. Die Gewerbesteuer ist eine der wichtigsten Einnahmequellen für unsere Stadt. Sie gibt uns das Geld, das wir brauchen, um in die Zukunft zu investieren – zum Beispiel in gute Infrastruktur sowie Schul- und Betreuungsangebote.

Um für Investoren und Firmen interessant zu bleiben, müssen wir dafür sorgen, dass Stein ein guter Standort ist. Dazu gehört nicht nur eine gute Anbindung und ein starkes Netzwerk, sondern auch faire Steuern. Das gilt auch für die Grundsteuer: Wenn wir im nächsten Jahr finanziellen Spielraum haben, müssen wir darüber nachdenken, die Hebesätze wieder zu senken. Das wäre eine spürbare Entlastung für die Bürgerinnen und Bürger in Stein.

Meine Damen und Herren,
ich denke, es ist wichtig, dass wir langfristig planen und den Mut haben, auch bei Stadtentwicklungsprojekten wie zum Beispiel dem Weiherberg, über den Tag hinauszuschauen. Ich freue mich darauf, mit Ihnen gemeinsam daran zu arbeiten, Stein auch in Zukunft lebenswert und wirtschaftlich stark zu machen.

Ich bedanke mich bei den Kolleginnen und Kollegen im Stadtrat sowie der Verwaltung für die Unterstützung.

Zum Schluss wünsche ich Ihnen allen eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Start ins neue Jahr. Vielen Dank!

17. Dezember 2024

Wolff Fülle, FDP Stadtrat